



## **Compte-rendu de la rencontre d'information sur le réaménagement du *skatepark* au parc André-Guérard**

Salle 111, Pavillon André-Guérard  
3425, rue Camus  
12 juin 2024 de 18 h 30 à 20 h 30

### **Contexte de la rencontre**

La réunion d'information a eu lieu le mercredi 12 juin à la salle 111 du Pavillon André-Guérard. Elle a mobilisé une dizaine d'utilisateurs du *skatepark*. L'objectif était de présenter le projet de réaménagement du *skatepark* mais principalement de recueillir les commentaires des participants.

### **Résumé de la rencontre**

L'animation a été assurée par Maargab Rafik, conseiller en consultation publique et participation citoyenne à la Ville de Terrebonne et des représentants de firmes externes engagés pour le projet.

Prise de notes de la rencontre : Murielle Nzal'Okeni, conseillère en consultation publique, participation citoyenne et liaison communautaire à la Ville de Terrebonne.

### Étaient présents :

#### Élue

- Mme Anna Guarnieri, Conseillère municipale, District 4 - Terrebonne Ouest.

#### De la Ville de Terrebonne

- Alexandre Gresset, architecte paysagiste, Génie
- Jean-François Elliott, conseiller aux activités, Loisir et vie communautaire
- Nadine Lussier, directrice des relations avec les citoyens et des communications

#### Firmes externes

- David Lonergan, architecte paysagiste, Projet Paysage
- Maxime Brisebois, architecte paysagiste, Projet Paysage
- Hugo Papillon, consultant en *Skatepark*, Papillon Skateparks

La rencontre citoyenne a débuté par une explication du déroulement par l'animateur, suivi d'un mot de bienvenue de Mme Anna Guarnieri, Conseillère municipale, District 4 - Terrebonne Ouest.

Les employés de la Ville de Terrebonne et les experts ont tenu à préciser que le projet était en cours de développement et que sa réalisation n'était pas prévue pour cet été.

L'animateur a aussi mentionné que certains termes techniques en anglais seraient utilisés pendant la présentation.

Durant la présentation, les points principaux abordés étaient les suivants :

- Présentation visuelle du skatepark existant
- Présentation du visuel du futur *skatepark*
- Période d'échange, commentaires et préoccupations des participants.

### **Période d'échange avec les participants**

Au terme de la présentation, les participants ont eu à prendre la parole pour faire part de leurs commentaires et suggestions. Les premières questions et commentaires ont essentiellement porté sur les aspects techniques du futur site à savoir les dimensions, la qualité des rampes, les modules, les murs, le type de construction, possibilité d'avoir une seconde estrade, des escaliers.

Un participant a questionné sur la date d'ouverture du futur *skatepark*. Les experts ont indiqué que les travaux sont prévus pour l'été 2025 avec une ouverture à l'automne.

L'ombrage a été une des préoccupations majeures des participants. En effet, dans l'état actuel, le site n'a pas de point d'ombre. À cette préoccupation, les experts ont affirmé que l'espace boisée intégrée au futur site permettrait d'avoir des zones d'ombre.

En mentionnant la présence des arbres autour du site, un autre participant s'est questionné sur la présence des branches sur le terrain. L'architecte paysagiste présent a répondu que les paysagistes vont choisir des espèces d'arbres adaptées pour ne pas nuire à l'usage.

Les dernières suggestions ont porté sur l'éclairage et la capacité d'accueil du *skatepark* principalement en soirée. Plusieurs utilisateurs du *skatepark* ont mentionné que le site est plus utilisé à ce moment de la journée. L'équipe présente a souligné qu'elle travaillera avec des experts en éclairage et que l'espace sera certainement éclairé. En ce qui concerne la capacité d'accueil, la réponse a été que le site pouvait accueillir jusqu'à 60 personnes en ayant une vingtaine qui serait sur le terrain.

### **Fin de la rencontre**

La réunion s'est terminée à 19 h 30